



Ludwigshafen, den 04.09.2016

SPD-Fraktion im Beirat für Migration und Integration
Beirat für Migration und Integration
Vorsitzender Cem Cantekin
Stadthaus Nord
Europaplatz 1

67063 Ludwigshafen

Anfrage der SPD-Fraktion im Beirat für Migration und Integration für die Sitzung am 29. September 2016.

Sehr geehrter Herr Cantekin,

die SPD Fraktion im Beirat für Migration und Integration stellt für die o.g. Sitzung folgende Anfrage zum Thema Ausländerbehörde:

- *Gibt es ein Konzept, um die interkulturelle Öffnung der Ausländerbehörde zu betreiben? Wenn ja, was beinhaltet es?*
- *Gibt es Modellprojekte zur interkulturellen Öffnung? Wenn ja, welche und mit welchem Vor-satz?*
- *Was wurde seit der letzten Veränderung seit 2012 (Änderung des Terminvergabesystems) in der Ausländerbehörde an strukturellen, organisatorischen oder personellen Veränderung vorgenommen, um die interkulturelle Öffnung und Effektivität der Ausländerbehörde voran zu treiben?*
- *Welches Beschwerdemanagement wird in der Ausländerbehörde betrieben.*
- *Wie lange ist die durchschnittliche Verweildauer von Bediensteten in der Ausländerbehörde seit 2012? Ist ein Rotationsverfahren vorgesehen oder beabsichtigt?*

Mit freundlichen Grüßen

Osman Gürsoy